
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 9. Januar 2020, 11:19

Zitat von Veteran 

Naja, das waren zwei von wie vielen? Ich finde die Berichterstattung über die Leihen
gut, weil man in der Vergangenheit eher gar nix darüber gelesen hat. Und es sind
schon ganz gute Jungs dabei. Die werden hoffentlich zumindest ihren Marktwert noch
steigern, sollten Sie sich beim Club nicht durchsetzen können.

Und selbst bei diesen beiden Beispielen sollte die Frage erlaubt sein über wie viele Jahre man
denn bitte Spieler halten und verleihen sollte?

Mal ganz davon abgesehen das ein Spieler bei dieser Taktik ja auch einverstanden sein muss.
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